
 
第 1719回（3月 9日）例会報告 

 
＊点    鐘     新井 啓介 会長 
＊ロータリーソング斉唱 奉仕の理想 
＊４つのテスト唱和 
＊来訪者紹介 
＊会長報告       新井 啓介 会長 
＊幹事報告       島崎 義春 幹事 
＊出席状況報告     半田 太 副委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦 委員長 
＊委員会報告 
国際奉仕委員会    半田 太  委員長 
ロータリー雑誌委員会 斎藤 恒  委員長 

 
会長報告 

会長 新井啓介 
3 月は、識字率向上月間ですが、これはＲＩ会長強
調事項の一つで、他は、水対策と保健と飢餓対策です。 
識字率向上は、1986年以来、国際ロータリーの強調事
項です。ユネスコによると、世界で 9億人以上の人々
は読み書きができません。その３分の 2は女性です。 

 
 
成人、子供に向けて、読書のプログラムを企画するこ

とや学校に本を寄贈すること、そして地元の図書館を

援助することが要請されています。 
世界の人口は、１分に１５２人、１日で２２万人、１

年で８千万人、増えています。 
世界中で、１年に６千万人が亡くなり、１億４千万人

が産まれます。現在６８億５千万人以上です。 
本日は、橋本エレクトの卓話『ＰＥＴＳに参加して』

です。 
ＰＥＴＳ（Presidents-Elect Training Seminar）は、
会長エレクトが、初めて一同に会して研修することで

す。 
これから次年度を迎える準備が始まりますが、会員皆

様のご協力をお願い致します。今年度は、3 つの事業
大きな事業を掲げてスタートしましたが、ＩＭと桜植

樹の二つ事業は、ほぼ完了ですが、もう一つ『我らの

生業』出版は、これからです。この様な時期、細井ガ

バナー補佐が個人的には「地域いちばん住宅をつくる」

を出版するということで、その出版記念パーティーの

発起人の一人にさせて頂き、会員皆様にご案内をさせ

て頂きました。是非ご出席よろしくお願い致します。

その事に刺激されたのではないのですが、「我らの生

業」出版するに当り、6月の 1日第一例会を、「我らの
生業出版例会」とすべく職業奉仕委員会では、準備を

進めております。当日は、ＲＩ2570地区より加藤ガバ
ナーはじめ職業奉仕部門、第五グループ内１０クラブ

にもお声がけをして、広くロータリアンに我がクラブ

のこの事業への取り組みを理解して頂きたいと思って

います。これから次年度へのバトンタッチの忙しい時

期となりますが、今年度の事業も最後まで会員皆様の

ご理解ご協力をお願い致します。 



幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をいたします 
 先週の卓話者、ローテックスの、紫藤 真美さんから
お礼の手紙が届いています。 

2010～11 年度 国際ロータリーのテ－マは『地域
を育み大陸をつなぐ』 
ガバナーノミニー、川越ロータリークラブの、立原 
雅夫さんに承認されました。 
※３月、４月の例会プログラムを、確認 
３月１６日(火) 創立記念夜間例会、戸ヶ崎パスト会 

長『行田さくらロータリークラブとさ 
くら』  

３月２３日(火) 行田市長 工藤 正司 様をお迎えし 
ての例会。 
例会の前、役員会も開催予定 

３月３０日(火) 『私の生業 第五回』私の生業 卓 
話者は、新井会長、理事会も、開催 

４月 ４日(日)～６日(火) 慶州･釜山の 春季親睦観 
桜旅行 ２８名の参加 

４月１３日(火) 明日のための特別委員会担当例会、 
４月１８日(日) 2009‐10年度 国際ロータリー第 

2570地区  地区大会  
会場は、本庄市民文化会館 産文脇駐 

車場 ８：００ 集合･出発 

２５日(日)が地区協議会 
４月２７日(火)  行田市出身の映画監督 茂木 薫さ 

んの卓話 
 
 
 
 

※報告事項 
３月 ９日(火) 第２回 入会３年未満会員研修会 

   早稲田リサーチパーク 
３月２１日(日)～２２日 青少年交換のスプリングセ 

ミナー  国立女性教育会館で開催 
３月２４日(水) 財団法人 日本さくらの会『第４５回  

さくら祭り中央大会』憲政記念館 
３月２９日(月) 地区大会記念『ポリオ撲滅チャリテ 

ィコンペ』  こだまゴルフクラブ 
        行田さくらロータリークラブから 

１組参加予定 
４月 ２日(金) 『行田とものつくり大学を結ぶコン 

サートＶｏ１･６』 
ものつくり大学体育館、 
午後１時３０分より、 

本日は以上です。ありがとうございました。幹事報

告をいたします。 
                                                                   

出席報告 
半田太副委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 22名    2名 61.5% 

   
ニコニコ報告 

              五十幡 和彦委員長 

行田ロータリークラブ 渡辺栄一様 
     いつもお世話になり、有難うございます。 
新井会長 橋本会長エレクト様、ＰＥＴＳ（ペッツ）

での研修お疲れ様でした。次年度３５周年

に向けてしっかり計画を立て、行田さくら

ロータリークラブの為に、宜しくお願いし

ます。 
島崎幹事 娘からの誕生日プレゼントの、今日締めて

きたネクタイが地味だと言ったら、また買

ってくれる事になりました。次週の創立記

念例会に締めて来ますが、また地味だった

らどうしよう、とても心配です。 
小澤誠邦会員 雑誌創林 入選川柳 

「戒名に 格差があって 悩む施主」 
清水会員 「次年度の 期待をこめて 春の雪」 

会長エレクトの橋本さん、卓話ご苦労様で

す。 
斉藤会員 橋本さん、本日は宜しくお願い致します。 



松本会員 先週の例会でお願い致しました、さくらの

苗木１０本全部嫁入りが決まりました。御

協力有難うございました。又渡辺栄一さん

のご来訪歓迎致します。 
昨年５月より長男が二人で羽生へ住み始め、

８月８日に「入籍」し、３月６日（土）深

谷でようやく無事、式をあげる事が出来ま

した。 
川辺会員 橋本会長エレクトには、準備本番、頑張っ

て下さい。卓話期待しています。 
矢澤会員 橋本年度のスタート例会、成功しますよう

に。 
神田会員 雪がとけたら何になる。雪がとけたら春に

なる。 
橋本会員 ＰＥＴＳ報告させて頂きます。加速度的に

忙しくなります。宜しくお願いします。 
田島会員 橋本エレクトの卓話楽しみです。 
阿部会員 橋本さん、いよいよですね！！同業者とし

て橋本さんのおかれた事情がよくわかりま

す。とにかく頑張って下さい。心よりエー

ルを送ります。 
半田会員 本日、国際奉仕委員会報告をさせて頂きま

す。お金の話で恐縮ですが、宜しくお願い

します。 
鈴木会員 雪ですね。 
時田会員 田島委員長様、長い間すみませんでした。

やっと原稿書き終わりました。添削宜しく

お願いします。 
松岡会員 橋本エレクト、本日は卓話宜しくお願いし

ます。頑張って下さい。 
同文   戸ヶ崎会員、細井会員、渡辺会員、飯島会

員、五十幡会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

 
国際奉仕委員会              半田太委員長 

 
ロータリー雑誌委員会            斎藤恒委員長 
 

卓話報告  
ＰＥＴＳ報告 

 
会長エレクト 橋本恭一 

2月 27日国際ロータリー第 2570地区 2010年会長
エレクト研修セミナーに出席し、勉強させていただき

ました。 



 ＲＩ会長エレクトはレイ・クリンギンスミスさん、

米国ミズリー州カークスビルの弁護士で 1961 年にロ
ータリアンとなり、輝かしい活動歴をおもちです。

2010-2011 年 度 Ｒ Ｉ テ ー マ は BUILDING 
COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS地域
を育み、大陸をつなぐ です。｢ロータリアン以外の

人々にロータリーの目的を説明すること｣｢ロータリア

ンに自分たちの活動の意義を再認識してもらうこと｣

を目標にテーマを探したのだそうです。 
 地区におけるただ一人のＲＩ役員であるガバナーに

なるのは志木ＲＣの西川武重郎さんです。ロータリー

用語は余り使わずに近江商人の「三方良し」の考えな

どを例に引きながら―幸せな未来を創るために―『利

他の心で行動しよう』との地区テーマを提示していた

だきました。 
 栗山昇地区研修委員長からは年 6回のクラブ協議会
をロータリー学習―奉仕の気持ち喚起の機会と捉える

こと、クラブに研修リーダーを置くことなどの話があ

りました。 
 休憩の後、グループ別活動打ち合わせがあり、会長・

幹事会を基本は会長会に、IM 登録料は 5 千円以下、
研修リーダーの研修が年二回グループ毎など提示され

協議されました。行田さくらロータリークラブへの次

年度ガバナー訪問日程は 9月 28日,補佐訪問は一週前
の 9月 21日です。 
 グループ打ち合わせの後、小池貞作 R財団部門委員
長、大澤衛米山奨学部門委員長からそれぞれ説明があ

りました。 
 年度前の次年度関係の流れをお知らせします｡4月
13日明日のための特別委員会担当の例会にて大まか
な次年度方針案を説明します。その後、年次前炉辺を

開き、各委員会活動について協議していただきます。

4月 25日に地区協議会が岡部RCのホストで行われま
す。地区協は RCの次期指導者が任務に備えて準備す
るための会議です。委員長にとって地区主催の最も重

要な会議です。来年は行田さくらロータリークラブが

ホストとなって実施されますので出席を要請された方

は必ず出席するようお願いいたします｡ 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


